

Alcalde Radonich: “Yo necesito tener una reunión con el gobernador Flies urgente para ver las prioridades”

Esas fueron las palabras de Claudio Radonich al ser consultado sobre la suspensión de la reunión. El jefe comunal desde que ganó ha dicho en cuanta entrevista y punto de prensa que necesita hablar con el gobernador sobre cómo se van a gastar los recursos.

Miércoles 16 hrs en el gobierno regional iba a ser el punto de encuentro entre Jorge Flies y Claudio Radonich para hablar sobre los proyectos que la administración comunal quiere financiar vía Fondos del gobierno regional. El jefe de la capital comunal pretendía conversar sobre el

El jefe de la capital comunal pretendía conversar sobre el proceso de ampliación de los consultorios Mateo Bencur y Carlos Ibáñez.

proceso de ampliación de los consultorios Mateo Bencur y Carlos Ibáñez; la edificación de un nuevo Centro de Salud Familiar en la intersección de Frei con Hornillas y la idea de tener un polideportivo.

El encuentro fue confirmado por el equipo de comunicaciones de la municipalidad a los medios a las 9 de la mañana del miércoles. Media hora más tarde se comunicó que desde

el Gore habían postergado la reunión hasta nuevo aviso. Se explicó que Jorge Flies tuvo un cambio de agenda.

Hasta el minuto se desconoce la fecha de esta reunión, la cual ya había sido postergada en una oportunidad por un compromiso que la máxima autoridad regional tenía en Santiago. “Espero finalmente tener la reunión pronto”, exige Radonich.



Claudio Radonich Jiménez, alcalde de Punta Arenas.



Jorge Flies Añón, gobernador regional.

Archivo LPA